



Viaje del SEJ a la Región de Murcia

## Tontxu Rodríguez visita los terrenos del nuevo edificio de juzgados de Molina de Segura e inaugura el piloto de OJM en Ceutí

- El nuevo edificio de juzgados de Molina de Segura, que supondrá una inversión de 15M€, solucionará la actual dispersión de las sedes judiciales del municipio.
- La Oficina de Justicia en el municipio (OJM) de Ceutí es el tercer proyecto piloto puesto en marcha por el Ministerio de Justicia en España. Tiene como objetivo acercar el Servicio Público de Justicia a todas las personas, independientemente de la población en la que residan.

22 de marzo de 2023.- El secretario de Estado de Justicia (SEJ), Tontxu Rodríguez, ha visitado hoy los terrenos del nuevo edificio de juzgados de Molina de Segura y, posteriormente, ha inaugurado el proyecto piloto de Oficina de Justicia en el municipio (OJM) implantado en la localidad de Ceutí.

En su visita a Molina de Segura, Rodríguez, que ha estado acompañado por el delegado del Gobierno, José Vélez, y el alcalde de esta localidad, Eliseo García, ha asegurado que el nuevo edificio de juzgados va a “solucionar los problemas actuales de dispersión de las sedes judiciales del municipio, mejorando así la prestación del Servicio Público de Justicia a los ciudadanos”. En la actualidad, el partido judicial de Molina de Segura desempeña sus funciones en tres sedes judiciales distintas.

El SEJ ha manifestado que esta nueva dotación responde a una apuesta personal de la ministra de Justicia, Pilar Llop, y es fruto de la colaboración entre su Ministerio y el Ayuntamiento de Molina de Segura. Así, el edificio

Nota de prensa



se ubicará en el entorno de la calle Escuelas, en una parcela adquirida por el Ministerio de Justicia, gracias a la cesión realizada por el Ayuntamiento de Molina de Segura.

Se trata de una moderna y avanzada edificación que se adapta a los más altos estándares de eficiencia, sostenibilidad, domótica, bienestar y, funcionalidad, y reunirá los seis Juzgados de 1ª Instancia e Instrucción y el Juzgado de Violencia sobre la Mujer actuales, disponiendo de un espacio de reserva suficiente para la futura creación de otros 6 juzgados más, incluyendo el destacamento de la Fiscalía, el Registro Civil, el Juzgado de Guardia y la Clínica Médico Forense.

Estas obras suponen una inversión de 15M€ en el municipio, habilitando cerca de 10.000 m<sup>2</sup> de superficie destinada al Servicio Público de Justicia. La elaboración del anteproyecto está ya en marcha y la fecha de implantación del nuevo edificio de juzgados se estima para finales de 2027.

### **Oficina de Justicia en el municipio de Ceutí**

Posteriormente, el secretario de Estado de Justicia se ha desplazado a Ceutí, donde ha firmado en el libro de honor del ayuntamiento y, en compañía de la alcaldesa, Sonia Almela, ha inaugurado el proyecto piloto de OJM implantado en esta localidad.

Durante su intervención, Tontxu Rodríguez, que ha confirmado la apuesta del Ministerio que dirige Pilar Llop por estos “instrumentos de cohesión territorial, social y digital, que contribuyen a reforzar las bases del Estado del bienestar”, ha indicado que el arranque del piloto de Oficina de Justicia en Ceutí supone “abrir un nuevo camino para acercar los servicios de Justicia a la ciudadanía”.

La nueva OJM, que aprovechará el lugar que ocupa actualmente el juzgado de paz, contará con infraestructuras mejoradas y unos medios personales con plena capacitación para “pasar a ser una puerta abierta a los servicios de Justicia para quienes residen o trabajan en este municipio” y permitirá a cualquier vecino de Ceutí “conectarse con los tribunales de



Justicia para intervenir por videoconferencia en juicios y otros actos procesales, u obtener copias de resoluciones o información de su procedimiento sin tener que desplazarse hasta Molina de Segura o Murcia”, según ha expuesto el secretario de Estado.

El SEJ ha enumerado también otros servicios que la Oficina de Justicia de Ceutí pondrá a disposición de sus ciudadanos para evitarles desplazamientos, como la conexión con el Registro Civil, para obtener certificados con otros organismos, como la fiscalía, las oficinas de asistencia a las víctimas, los institutos de medicina legal, los centros penitenciarios o los mecanismos adecuados de solución de controversias.

Rodríguez, que ha confirmado además “la consolidación de los puestos de todo el personal que hoy presta servicios en los juzgados de paz, que contribuye a mantener el tejido social, económico y a potenciar el desarrollo comunitario del municipio”, ha destacado como sustancial para este proyecto “el gobierno conjunto, la coordinación y colaboración en cogobernanza de todas las administraciones públicas —la local, la autonómica y la estatal—”.

La OJM forma parte del Proyecto de Ley de Eficiencia Organizativa del Servicio Público de Justicia, actualmente en tramitación parlamentaria, y tiene como objetivo fundamental acercar este servicio a todas las personas que precisan relacionarse con la Administración de Justicia, independientemente del municipio en que residan o desarrollen su actividad.

Estas experiencias piloto, como la inaugurada hoy en Ceutí, preparan el territorio para el desarrollo de las OJM y ya están en marcha en Formentera y Tarazona de La Mancha (Albacete). Asimismo, está prevista la implantación en otras localidades, como Medina de Pomar y Fuentespina (Burgos) y Bembibre (León), dentro del territorio Ministerio; y Sangüesa (Navarra), Caso (Asturias), Guía de Isora (Tenerife) y Arnedo (La Rioja), en comunidades autónomas con competencias transferidas en materia de Justicia.